
総件数 １１件

（内訳）

No.1 …２件

No.2 …２件

No.3 …３件

No.4 …４件

今回ご意見をいただいた人数 ５人 内訳： 10歳代 ０人

20歳代 ０人

＊一人あたりのご意見件数　　 30歳代 ０人

４件の議案にご意見をいただいた方： １人 40歳代   ０人０人

３件の議案にご意見をいただいた方： １人 50歳代   ０人０人

２件の議案にご意見をいただいた方： ０人 60歳代 ３人

１件の議案にご意見をいただいた方： ３人 70歳以上 ２人

不明 ０人

2月定例月議会における議案に対する意見募集に寄せられた意見

市制施行１２３周年記念事業（市民企画イベント補助事業）について

こども芸術体験事業費について

四日市市子どもの医療費の助成に関する条例の一部改正について

近鉄四日市駅周辺等整備事業（近鉄四日市駅・JR四日市駅）について



No.1 市制施行１２３周年記念事業（市民企画イベント補助事業）について

1
四日市を発信していくなら、四日市の萬古焼、水沢茶、大矢知のそうめんを前面に出したイベン
トをしたほうが小さなイベントにお金をかけるより市に活力が出るのではないかと思います。

2
「わくわく、どきどき、にこにこ」をメインコンセプトにイベントの大小にかかわらず毎週開催を目標
に選出していけば良いのではないかと考える。四日市へ行けば何か「わくわく、どきどき、にこに
こ」を感じられると市内外の人に意識づける活動が定着できればと考える。
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No.2 四日市市子どもの医療費の助成に関する条例の一部改正について

1
粛々と推進してください。
成立後には積極的にアピールし、四日市市の「子育てにやさしい街」を広く認識させる活動をお
願いします。

2
無料化は、賛成です。無料化実施のための「原資」について、市民への説明が必要ではないで
しょうか？
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No.3 こども芸術体験事業費について

1
粛々と推進してください。
ただし、乳幼児が音楽をじっとおとなしく聞いているとは思えない。実施、推進していく際には工
夫が必要ではないかと思います。

2

大いに賛成します。
（理由）①私自身の経験ですが、わが子が幼年の時に何時も膝の上に乗せてレコードを聴いてい
ました。まだ言葉もままならない息子が、何時の間にか「レコード」と言いながら私の膝の上にのっ
て一緒に音楽を聴いていたのは、父と子で共有できる穏やかな時間でありました。
②プロの演奏家によるレベルの高いコンサートに親しむ機会は、乳幼児に止まらず日頃忙しく子
育てに取り組む保護者にとっても、心豊かになることの出来る貴重な時間でありました。
③子供と保護者が音楽のある空間を共有できるのは、子どもと保護者の共通の想い出となり、意
思疎通の面でも有益なことと考えます。
④芸術・文化は理屈でなく、幼少期から接することで人格形成とともに育てられるものと考えてい
ます。それは私自身の地域文化・音楽等の芸術への関心、そして今合唱に取り組んでいることに
つながっていると考えられます。
⑤このような取り組みは一時的なものではなく継続されることが肝要と考えます。何かの効果を直
ぐに期待するものではなく、四日市市民の間にしっかりと根付くことを目指して取り組んで頂きたく
考えます。

3
１． 限られた人が、結果として対象になってしまっていたということがないようにする。
２． 一般乳幼児を対象とするならば、市内保育園・幼稚園等乳幼児育成機関と連携し、年間計
画を作成し実施することが良いかと思います。
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No.4 近鉄四日市駅周辺等整備事業（近鉄四日市駅・JR四日市駅）について

1

近鉄・JR駅周辺及び中央道路広場を整備して果たして活性化が図れるものでしょうか。
諏訪、新道、商店街を中心に結びつける整備が大事と思います。大型ショッピングビルの建設、
有名ブランド店の誘致、文化・スポーツ施設の建設。現在の両商店街は飲食店が乱立し昼間は
閑散としています。なかなか既存のものを壊して再生するのは難しいと思いますが、魅力ある明る
い生き生きした街づくりはできないと思います。

2

近鉄四日市駅のデッキ構想はぜひ積極的に進めて欲しい。大きく広いデッキを作成し、駅東側
の中央道路は人が横断しないで空中回廊で南側（浜田方面）、北側（諏訪方面）へ行くことがで
きるものを検討してほしい。検討中の新図書館へもデッキを通って行けるようにすれば便利。デッ
キで野外イベントができればますますおもしろい街になりそう。

3

１． 市街地の定期的活性化整備は必要だと思います。
２． 人が集まる、人が集まりやすいイベント開催、市場、朝市等、簡単に開催できる環境整備が
有効
ではないでしょうか？活性化機能を持たせた整備を期待します。

4 別紙参照
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